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Una vez comprobado el quórum se inicia la sesión con la siguiente agenda: 

 

PUNTOS   ÚNICOS:  

N° 1: Acuerdo Comité de Cultura, para Sesión Extraordinaria.  

 

N°2: Exposición Informe del Comité de Deportes y Recreación. 

 

N° 1: Acuerdo Comité de Cultura, para Sesión Extraordinaria.  

 

ACUERDO N° 1 Extraor- 328-2014. 

SE ACUERDA QUE LA ADMINISTRACIÓN Y EL COMITÉ CANTONAL DE CULTURA 

COORDINEN TODO LO REFERENTE A LA CELEBRACIÓN DEL 136 ANIVERSARIO DEL 

CANTONATO DE CAÑAS. APROBADO POR UNANIMIDAD, DEFINITIVAMENTE APROBADO.-  

 

N°2: Exposición Informe del Comité de Deportes y Recreación. 

 

Carlos Corella Madrigal, Presidente  del Comité de Deportes y Recreación de Cañas.- 

Aquí estamos, vamos hacerles la exposición, del informe, los otros compañeros no pudieron venir por 

asuntos personales.-  
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Carlos Corrella Madrigal, presidente del Comité de Deportes.  

Presenta algunas fotos de reparaciones y arreglos que se han hecho en inmuebles Administrados por el 

Comité de Deportes y Recreación de Cañas, así como compra de equipo electrónico para equipar la 

oficina del Comité.-  

Muestra fotos de equipo deportivo comprado por el comité de deportes para las diferentes disciplinas.-  

 

Cualquier duda con mucho gusto.- Los dejo con el compañero Herbert Espinoza.-  

 

Regidora Yajaira Herrera Alvarado  

Buenas tardes compañeros del Concejo Municipal, este material que tienen de los inflables, eso ustedes 

lo prestan, o solo para actividades del Comité de Deportes.-  

 

Carlos Corella Madrigal, Presidente del Comité de Deportes y Recreación de Cañas.-  

Si hay una persona responsable, podemos prestarlo, es para todos los niños para que lo disfruten, si 

solicita la ayuda de Greicionis o de otro compañero, que lo puede acompañar.-  

 

Greicionis Brenes Quesada, Secretaria del Comité de Deportes y  Recreación de Cañas.-  

 De hecho, el trampolín se estrenó en la escuela Antonio Obando, el compañero Wagner que es el 

profesor de Educación Física de esa institución y el inflable también.-  

 

Señor Herbert Espinoza, Tesorero del Comité de Deportes y Recreación de Cañas.-  

Buenas noches señores del Concejo Municipal, yo voy hacer un poco más puntualizado, en algunas 

cosas, tengo aquí en mis manos, el oficio número AIM 021-2014, de la Licda. Yamileth Morun, 

Auditora Interna, no lo voy a leer todo solo una parte, que dice así, además no se encuentra en actas del 

concejo Municipal, que se hayan presentado informes anuales, del 2012 y el 2013, de acuerdo al 

Código Municipal 116, según párrafo tal, y hay otras cosas ahí, lo que quiero dejar claro es que el 

Comité de Deportes, e inclusive esta presentación esta extemporánea, porque se hace la primera 

semana de Julio, según lo estipula, el artículo 172 del Código, no se hace en Junio, es en la primera 

semana de Julio, y pues nosotros la estamos haciendo por circunstancias muy especiales y por petición 

de ustedes, lo menciono por cuestiones, porque si a mí me mencionan leyes, yo casi siempre busco a 

ver qué es lo que dice esa ley, dice el artículo 172, en la primera semana de Julio de cada año, clarito lo 
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dice, o sea nosotros estamos extemporáneos, también menciona este documento, asimismo, liquidación 

presupuestaria tampoco ha sido presentada, cada persona que tiene su trabajo trata de cumplir sus 

funciones, yo durante mucho tiempo fui trabajador del Gobierno y a mí me gusto cumplir con lo que se 

pedía, y quiero dejar claro, el servir es muy difícil, es más fácil trabajar, trabaje 40 años, es facilísimo 

trabajar, porque uno se ajusta a las funciones que le dice el patrón, y si no las cumple va para afuera, y 

punto, el servir no es lo mismo, porque ustedes no puede cumplir funciones, cumple funciones aquella 

persona que le pagan un salario, ustedes  sirven, ustedes no tienen ningún salario, ustedes vienen a 

servir a la comunidad aquí, lo único que ganan son dietas, nosotros ni eso, porque están prohibidos, 

pero si, es difícil servir, porque cuando uno tiene que tomar decisiones y hacer cosas, a alguien le va a 

quedar mal, cuando usted trabajar a nadie le queda mal, porque cumple con una función y ya, como el 

caso de la señora auditora, ella cumple una función y no queda mal, el no trabajar en un lugar, eso 

complica algunas cosas, nosotros no trabajamos en el comité de Deportes, no cumplimos un horario, de 

tal hora a tal hora, si no tenemos un sueldo, no podemos tener funciones de ese tipo, por eso es difícil, y 

quiero que lo comprendan, porque todo lo que viene es parte de eso, este trabajo que hemos presentado 

nosotros, la mayor parte de este trabajo no tenemos que hacerla nosotros la hace una persona que es la 

que trabaja que es la persona encargada de la oficina, ese puesto por si sólo tienen una característica, 

que es un puesto de confianza, el puesto por si solo tiene esa característica, porque es un puesto de 

confianza, porque la persona que está ahí es una persona sola, nosotros lo que hacemos es llegar 

cuando nos llaman para firmar un cheque para llenar algún papel, en fin nosotros, Carlos y yo, estamos 

más tiempo, le dedicamos más tiempo, no se oficina, si no de trabajo en cuestiones de Deportes, todo 

este trabajo que se ha hecho, nos ha tocado a nosotros, a Carlos pasar noches y días en su casa, y a mí 

igualmente, y no dos o tres o cuatro noches, les digo que desde diciembre hasta hoy estoy terminando 

esto, yo por eso cuando tengo tiempo, trabajo en mi casa, nunca han visto que yo he a molestar a la 

Municipalidad, por qué, porque yo respeto el trabajo que hacen los munícipes,  y muchos me dicen que 

me vieron trabajar en política, esto es un grupo político de cosas políticos, porque vos no vas a molestar 

a la Municipalidad, yo no anduve para ir a molestar, yo anduve porque quiero a Costas Rica, porque 

deseo que mi pueblo este bien representado, y creo que no me equivoque, creo que la gente que está ahí 

como grupo total, es un grupo que representa al cantón de Caña, ya no hablando de partido, se ve y se 

ha notado el trabajo que han hecho como grupo, ustedes son servidores, no son trabajadores, que es 

diferente, un trabajador es diferente, si no cumple uno le dice vaya y cumple con sus funciones y si no 

cumple nosotros lo acusamos, un servidor no puede hacer eso, bueno.-  
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También me preocupa porque se menciona en eso, que el comité de deportes no presentó nada en el 

2012, y yo tengo en mis manos aquí, firmado por la secretaria Verónica Bravo Solís, el 27 de Julio del 

2012, un informe, esta es una copia que estaba en el comité de Deportes, sé que hay otro informe, un 

informe final del 2012, el único problema que yo no lo pude encontrar, registre todo y no pude 

encontrar ese informe, porque hay una liquidación del 2012, estoy 100% seguro, que no lo puedo 

demostrar, pero que lo hay lo hay, es nada más de buscar en ese montón de papeles, pero si hay un 

informe.-  

Voy a leerles aquí, y voy a pedirle al concejo que se cumpla este año, y ojala quede escrito, dice el 

comentario del Artículo 169 del Código Municipal, de esta forma las Auditorías internas de la 

Municipalidad, en tanto órganos fundamentales del sistema de Control Interno consagrado por el 

legislador,  tiene la obligación de fiscalizar el uso de los fondos públicos sujetos a su ámbito de 

competencia. La ley de control interno es clara en ese sentido. El artículo 22 de la referida Ley dispone 

que a la auditoría interna le compete, entre cosas, realizar auditorías o  estudios  especiales 

semestralmente, en relación con los fondos públicos sujetos a su competencia institucional (inciso a).  

Hay muchas cosas que suceden en grupos como este, el comité de deportes y como otros de nuestra 

zona, que son comités de deportes pequeños que no sucede en los comités de deportes grandes, que 

tienen auditor interno, distintos promotores, porque tienen presupuestos muy grandes, ellos su se 

pueden dar ese gusto, en un artículo del Código dice, que sólo se puede gastar el 10%, de lo que da la 

Municipalidad, en cuestiones administrativas, empleados son administrativos, cuando nosotros 

llegamos eso estaba descontrolado completamente, nosotros tratamos de reducir eso, y meterlo en ese 

10%, a veces cuesta, es difícil no es fácil, pero no se puede pasar uno porque la Ley lo dice, y uno tiene 

que tratar de cumplir la ley a toda costa; debido a eso ya di toda la explicación, también es bueno que si 

a uno le mencionan en un grupo en donde está, uno tiene que dejar claro algunas cosas, está claro que 

este informe tenía que haber sido en la primera semana de Julio, no ahora.-  

 

Voy a comenzar con mi informe y después hablamos más:  

Todos los comités redactan en su PAO, que le llaman la filosofía institucional, a veces se dice que esto 

es paja a como decimos nosotros, y quedo sólo esrito, pero si tiene cierto sentido, la filosofía del 

Comité de Deportes de Cañas dice:  
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Aquí está centrado lo que dice de la filosofía del trabajo, principalmente voy a destacar el trabajo en 

equipo que tenemos el comité de Deportes, somos personas individuales con carácter muy diferentes, 

pero trabajamos en equipo, en eso si nos hemos distinguido, no sobre pasamos ni invadimos el puesto 

de otro, hablamos, pero siempre nos ponemos de acuerdo para el beneficio del pueblo.-  

 

Cuando yo llegue al comité de Deportes, tal vez, pueda sentir en la cabeza un poquito la auditora, ahí 

no había ningún tipo de control, inclusive lo que dijo ahora Carlos, a nosotros nos entregaron el comité 

de Deportes la Alcaldesa, y nos dio un papelito ahí donde dice un montón de cosillas ahí, que había ahí, 

y es hasta ridículo, si vemos la diferencia ahora se notaría, yo no lo traje pero prometo traerlo en el 

próximo informe, cuando yo llegue ahí no había nada, entonces yo me senté en mi casa hacer un 

instrumento de control, de los gastos, y me salió esto, donde la muchacha que trabaja ahí debía de 

apuntar, el número, la factura, la fecha de la factura, el nombre de la persona o razón social, el 

programa de cuál es, el código que se utiliza, la fecha que está el cheque, el cheque, el monto del 

cheque y el saldo que queda según lo que hay presupuestado, o sea que si esto se llevara a como yo lo 

emplee, no hay ningún problema, nadie tiene ningún problema porque es una cosa sencilla y 

organizada, y porque lo hice yo, porque yo no podía estar, porque no soy trabajador del Comité de 

Deportes, no podía estar en la oficina, eso le toca a ella, para que a ella le fuera más fácil ese control, de 

aquí se pasa a salidas del primer programa, es nada más de copiarlo de allá y pasarlo aquí y la verdad 

no es tanto como para pagar un millón de colones para un programa.   
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Muestra el ejemplo:  
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Igual tenía que hacer con todas las salidas del tercer programa todas las salidas, e igual lo del segundo 

programa, una persona que quiere trabajar bien y que quiere hacer las cosas uno le facilita, un 

instrumento de control para llevarlo, porque uno no puede estar y cada uno de los programas viene 

codificado y eso puede cambiar año a año, porque puede hacerse otro programa, pero es nada mas de 

aumentarlo o quitarlo, esa es la apreciación de cómo estaba establecido desde que nosotros llegamos 

ahí, llegamos a ordenar, ustedes recuerdan el primer informe que yo no lo hice totalmente, porque la 

muchacha que trabajaba con nosotros lo llevo entonces para mí no es fácil, es nada más de sacar los 

cuadro, sumar, era tan fácil verdad.-  

Vamos a comenzar, es para que vean como es la cosa, ahí tenemos repetitivo el cumplimiento de la 

directriz de la Contraloría General de la República, pero lo que si me interesa es esto que es nuevo, que 

esto salió en el 2012, a mediados del 2012, me acuerdo que la auditora nos llamó y nos dio una carta 

que era sobre esto,  porque cambio totalmente lo que estaba establecido, ¿y quién lo cambio? 

Fácilmente, un recurso de amparo, de los Comités Cantonales poderosos, que no querían ya el control 

de la Municipalidad, entonces ellos pusieron un recurso de Amparo, y lo ganaron entonces vino esto, y 

sale una partecita que tengo subrayada dice así: los comités son órganos desconcentrados adscritos a las 

Municipalidades respectivas, que el superior jerarca del CCDR es su Junta Directiva, que paso con eso, 

vea que fácil, los comités poderosos se quitaron de encima al Concejo Municipal, porque el superior 

jerarca de los CCDR, es su junta directiva, nosotros no tenemos superior jerarca no porque nosotros no 

quisiéramos, sino porque nosotros los consideramos a ustedes aquí nuestros superior, ustedes nos dan 

sugerencias y nosotros tratamos de cumplirlas, nosotros no estamos en el lugar de esos comités de 

deportes poderosos, para hacer lo que les dé la gana, esto cambio todo, eso lo pueden analizar, eso es 

de abogados, yo no soy abogado, pero si hice la consulta.  

 

Bien vamos a los números, vamos hacer las salidas generales por mes, según lo que había, escueto, 

buscando al información que había que un pudo conseguir, y lo digo que uno pudo conseguir, y lo voy 

a aclarar, porque la auditora sabe porque lo digo, porque hay cosas que no pude conseguir, las salidas 

generales del mes de enero:  

Las salidas generales las muestra en los siguientes cuadros:  
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Ahí lo tienen,  si hay errores me disculpan ante la auditora, porque puede ser que hayan errores, ella es 

profesional en esto yo no, con tanta cuestión pueda ser que hayan errores, pero trate que no hubieran, 

seguimos.- vamos a ver las salidas por programa.-  

 

En este programa encontramos, los sueldos para cargos fijos, incentivos salariales, contribuciones 

patronales al desarrollo y la seguridad social, contribuciones patronales a fondo de pensiones y otros, 

servicios básicos, seguros (INS), capacitación y protocolo.-   

Vamos por el Primer Programa, este programa era de ¢7.527.248.20, y se termina con un déficit 

presupuestario, se gastó más aparentemente, porque este es exclusivo del monto de la Municipalidad, 

aquí no está la otra parte de otro monto, menos ¢724.532.11, en la salida del segundo programa igual, 

hay un déficit de ¢244.325.27, en el tercer programa, aquí también tiene su parte teórica, este tiene  

donde salen la remuneraciones básicas, servicios de transporte y viáticos dentro del país de Juegos 

Nacionales, equipo y mobiliario educacional, deportivo y recreativo, otras construcciones adicionales y 

mejoras (todos los proyectos).- ahí se van acumulando uno de los rubros de presupuesto, salida del 

tercer programa, que es de un monto de ¢40.734.739.49, y se termina con un déficit de 5.048.763.37, 

ahí está, esos son los números, no tengo nada que decir porque se suman, se restan y sale eso, no puedo 

inventar, ni puedo inventar, facturas, ni puedo quitar facturas, ni puedo inventar nada, en matemáticas 

todo se inventó ya, la realidad es esa, en forma general, ahora sí vamos a ver otras entradas y otras 

salidas, salen exactamente iguales, por mes y por programas, porque tienen que ser complementarios, 

les voy a decir dure 22 días buscando una diferencia de ¢12.500, sin mentirles, me daba más, y no 

puede dar más, la matemática no falla quien falla es uno, al fin de cuenta la encontré, ahora sí, ahí 

cerro, ahí no hay ningún invento, uno puede inventar salidas de algo que no salió, o inventar una 

factura, no no, ese no es mi estilo.-  
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Hay otras salidas que no están estipuladas, que las saca uno, y yo he aprendido bastante de esto no 

crean, del informe que da el banco, el banco da el estado de cuenta, entonces uno saca las otras salidas, 

de esto, tuve que revisar número por número, cheque por cheque, página por página, todo esto es del 

banco, por cierto tuvimos que pedirlo, hay una salida de dos cheques del año anterior, que quedaron 

rezagados, que nos cambiaron hasta el año siguiente, pero no es salida del presupuesto ese, entonces yo 

tengo que ponerlo, porque si no me distorsiona las salidas, dos cheques el 5004 y el 5005, los montos 

¢197.323.00 y ¢450.000.00, y no fueron cambiados, porque la cuenta no tenía dinero, y los que los 

fueron a cambiar se lo guardaron y fueron después, así de sencillo, aquí viene un cuadro con eso, es el 

siguiente:  
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Tenemos entonces otra salida, ahora vamos a ver las entradas, ya vimos todas las salidas, vamos con las 

entradas, de entradas en el año, todas estas son entadas, de donde saque esto, de ese documento ahí 

poco a poco fui sumando las entradas, del pago del estadio, pago del Gimnasio, porque ahí se depositan 

los dineros a como está establecido por la auditoría, porque cuando nosotros entramos fue una petición, 

una sugerencia que hicieron, y nosotros hemos tratado de cumplirla, y no se puede el 100% pero el 

99.9% si, esas entradas suman ¢5.783.364.50, ahora sí vamos a ver entradas generales, van a entradas 

generales que tuvo el Comité de Deportes, el saldo del 2012, ¢3,120.69, por eso no se pudieron cambiar 

los cheques porque era más de medio millón de colones, y lo que había eran ¢3.000, primer giro, lo 

hace la Municipalidad, segundo giro, tercer giro, cuarto giro, en su presupuesto extraordinario, que eso 

no está metido, y otro aporte, 6 de diciembre  ¢2.000.000.  
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Y les voy a explicar cuál es ese aporte, no quiero que quede ni una sola duda, quiero irme de este 

recinto, hasta el momento de yo preguntarles, tienen alguna duda, y todos me digan no tenemos duda, 

porque yo no puedo salir de aquí, si alguien tiene una duda y la va a decir afuera y me va a dañas mi 

imagen, que me ha costado 40 años de trabajo, yo no le voy a permitir a nadie, a nadie absolutamente a 

nadie que me manche mi imagen ni la de mis compañeros, eso téngalo por seguro, y todo aquel que se 

atreva a mencionar algo que nosotros hicimos, que nosotros robamos, o hicimos algo, tendrá que 

vérsela conmigo, pero no en pelea, legalmente, porque nadie tiene el derecho, de romper la imagen que 

uno se ha ganado, esta entrada del gimnasio ahí tenemos, estadio y otras, nosotros tenemos convenios 

con la UTN, estaba convenio con segunda división y otras cosas que habían, es por eso, ahí está claro, 

ese aporte de dos millones, cogimos dos millones, porque si hubiéramos tenido la plata no lo 

cometemos, cogimos dos millones de la cuenta del ICODER, y la pasamos a la cuenta del Comité de 

Deportes, es la misma cuenta, pero apenas entro la devolvimos, porque no podíamos agarrar plata de 
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otra cosa, pero no podíamos dejar, que no pudieran cambiar cheques, y gracias a Dios si se logró, aquí 

estamos ¢83.444.954.12 esa es la entrada,  vamos al último cuadro:  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Posiblemente la auditora si sabe porque ellos si saben de esto, con esto se debía haber comenzado el 

año 2014, se comenzó con ¢13.628, con eso se comenzó, no encontré donde estaban esos trece mil 

colones, para ver que eran, entonces lo deje así, es más fácil que este escrito ahí, gracias a Dios es una 

diferencia a favor y no en contra, este es el informe, la plata alcanzo, y quedo esto y un poquito más, 

ese es el informe, ahora digo yo que piensan ustedes, después hacemos las preguntas, que pensas vos de 

eso, que pensas.-  

 

Regidora Yajaira Herrera Alvarado  

Ya había saludado compañeros, primero que todo, y antes que nada, yo siempre he estado convencida 

de la labor de los compañeros, sé que han hecho una gran labor, yo he sido una de las que siempre ha 

estado consiente que cuando ellos tomaron el comité de deportes no lo tomaron en las mejores 

condiciones, le guste a quien le guste, se enoje quien se enoje, yo sí sé que cuando yo ingrese a esta 

Municipalidad, en el 2010, destituimos al Comité de Deportes Anterior, que por un recurso de amparo 
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que nos metieron tuvimos que volver a restituir, a mí me parece que este informe es bastante claro, yo 

sé que cuando uno empieza, en una institución pública uno tiene que asumir, con lo que llega, igual es 

en toda institución pública, así es en mi profesión, igual me imagino es igual en este comité, yo pienso 

que este informe es bastante claro, bastante específico, han escrito lo que se ha hecho minuciosamente, 

nos han dado un informe completo entendible, son cosas que se tienen que hacer en toda institución 

pública y de hecho desde la docencia se hace, cuánto dinero me ingresa a mi grupo, cual es la factura 

que sale, y todo eso, porque es un informe económico que se tiene que hacer, si me parece que es muy 

atinente la introducción que hace don Herbert, que dice que las auditorias se deben de hacerse 

semestralmente, cuando las cosas son evitadas a tiempo se puede evitar un montón de inconvenientes, 

cuando yo ataco el problema en el tiempo justo y necesario, podemos realizar ajustes, el problema es 

que cuando no se hacen los ajustes en el momento necesario suceden cosas que a veces no queremos 

que sucedan, a mí me parece un informe completo y me parece que no es cuestión de enojarnos, porque 

siento el ambiente muy espeso, y esto es cuestión de aclarar todo no es para enojarse, cuando hay 

transparencia y las cosas quedan claras todos vamos a salir convencidos y de mí parte quiero decirle 

que yo nunca he dudado de su honestidad de su dignidad, yo lo conocí hace muchos años, nos 

conocimos en la Universidad de Costa Rica, era director de la Escuela Privada, este informe económico 

está claro, el Comité ha hecho su labor, yo he sido una de las que he asistido a audiencia de ustedes, me 

parece que no es para enojarnos y hacer controversias si es importante que las cosas queden claras, y se 

hagan como deben de hacerse y sido el servir es difícil a la Comunidad, si es que a veces dicen cosas, 

pero uno no le puede servir a todo mundo, uno se va a identificar con cierta población, me siento 

satisfecha con él informe.-  

 

Herbert Espinoza, Tesorero del Comité de Deportes  

Alguien más que quiera decir algo, porque esto es sólo el comienzo, y no estoy enojado, es mi forma de 

expresarme, y no es con ustedes, definitivamente no es con ustedes, porque nosotros hemos tenido muy 

buena relación.- nosotros no estamos obligados a ir al parque y llamar a gente y darle un informe, la ley 

dice que es a ustedes que tenemos que darle el informe, pero la gente sale y  empieza a decir cosas, sin 

saber, que lo más fácil para una persona, para conocer las cosas, ir y sentarse al comité y preguntar 

entonces uno se sienta y le explica, por eso cuando yo digo algo me gusta que este la persona para 

decírselo.-  
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Ahora si vea, estos son los números, pero realmente aquí hubo un montón de cosas que nosotros 

desconocíamos, que desconocía la señora auditora, el primero que descubrió fui yo, porque estaba 

preocupado para presentar un informe a la Municipalidad, y quería tener los datos a mano, entonces le 

pedí a la muchacha que trabajaba con nosotros, por favor entrégame esto, haceme esto, y ella solo era, 

mañana, la otra semana, después, entonces ya me pudo el Espinoza, y así a como soy yo, llegue y le 

dije vengo por todo, me lo llevo, voy para mí casa a trabajar, cogí las chequeras cogí todas las 

babosadas, y me las lleve para la casa, que no es mi trabajo, pero preocupado por el informe, que yo en 

el 2012 no pudo hacerlo porque estuve enfermo, a veces se me olvida hasta la fecha, porque estuve un 

mes en el hospital, ahora sí, fíjense, vean, y si quieren divulgarlo a mí no me interesa lo que hagan o lo 

que digan, ya ahora no me importa nada, porque son ustedes yo no lo voy a ir a decir, pero si alguno de 

ustedes lo quiere ir a decir, son ustedes yo no.  

Presenta los siguientes cheques:  
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Ahora veamos el cheque original, porque estos cheques fueron pedidos al banco y los tiene la señora 

auditora, veamos el mismo cheque:  
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Pueden ver las diferencias un uno y un ciento adelante, pueden ver en el cheque anterior un espacio, 

que deja en blanco, quien cambio el cheque, ahí está esa firma con el número de cédula, quien de 

ustedes se hubieran dado cuenta que el cheque estaba alterado, si el cheque estaba en manos del banco, 

sólo cuando yo me puse hacer la conciliación bancaria que yo ni sabía que era eso, yo oí a doña 

Yamileth con la muchacha que trabajaba ahí, y nunca les pregunte, yo las veía trabajando y me iba, 

cien mil colones, vamos a otro cheque:  

 

 



Acta 328-2014.  Período 2010-2016 
Sesión Extraordinaria. Miércoles 11 de Junio  del 2014. 
 

73 
 

 

 

 

 

 



Acta 328-2014.  Período 2010-2016 
Sesión Extraordinaria. Miércoles 11 de Junio  del 2014. 
 

74 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Es este cheque original pueden ver la diferencia, ya apropósito dejaban el espacio, quien de ustedes se 

daba cuenta, ni la auditora se daba cuenta, si no hace la conciliación bancaria, menos yo que nunca 

hacia eso, que lo hice pensando en mi obligación de entregar un informe que no pude hacer en el 2012, 

debido a mi enfermedad, pero sé que lo hizo la muchacha esa y don Carlos lo entregó, pero no lo pude 
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entregar, sigamos viendo otros, esta firma, que está ahí, no es la de él, él dijo esta no es mi firma yo no 

firmo así, él no lo cambio, él es una persona honestad él no va a permitir que alguien le ponga cien mil 

colones más, nosotros lo ocupamos todos los años, y los otros comités lo han ocupado, y perder todo 

por cien mil colones.-  

Hubo un manejo, una palabra que me dijo la auditora, que es jinetear, posiblemente lo que ella hizo fue 

eso, que es eso, coger la plata, trabajarla en otro lado y cogerla después, porque a ellos no se les quedo 

debiendo nada, ni al ICE, ni el agua, ni nada, y la regla específica clara, es todo se paga con cheque, 

nada en efectivo,  

Ahora nos dicen, si a mí me pagaba en efectivo, y yo les dije, y porque no dijo, diay para que 

respondieron, si a mí me pagan, para que voy a decir, si él hubiera dicho en la primera, mira me están 

pagando en efectivo uno dice, no, esto no se puede, no está permitido, nosotros tenemos que pagar en 

cheque o depositar a cuentas, eso es todo, hay dos casos más, este que les voy a enseñar no tiene 

factura, no encontré factura.-  
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Y otro más que es el de don Omar.  
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Esta firma él no la reconoce como la de él, que por cierto en la hace bien bonita, con un uno más ahí y 

un ciento de más.-  

Eso es con esto, el problemas es que hay más cosas, a mí me da hasta vergüenza con esto, sufrí mucho, 

cuando describir todo, porque cuando uno aprecia a las personas, la decepción y sentirse uno 
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defraudado, en diciembre con mi hijo y con mi nieto aquí, que vienen desde Austria, no pude disfrutar 

nada, porque esto fue a principios de Diciembre, son 6 meses.-  

 

Síndico Carlos Corella Madrigal  

Todos pueden ver también la firma mía, algunas firmas no son las mías.-  

 

Herbert Espinoza, Tesorero del Comité Cantonal de Deportes y Recreación.  

Yo en algunos cheques dudo de mi firma, en algunos, Carlos también duda como en dos o cuatro, yo 

digo que yo dudo, porque no puedo asegurar, yo no puedo acusar a nadie, yo no acuso aquí a nadie, yo 

vengo a presentar algo real, no voy a mencionar nombres de nadie, porque yo no soy juez ni soy un 

tribunal. No me gusta enojarme, porque una vez me enoje y soy catástrofe, me gusta hablar con firmeza 

las cosas. Por este medio hay un montón de cosas, lo único aquí, es que el Comité de Deportes, no le 

quedo debiendo transportes a nadie, no le quedo debiendo al ICE, no le quedo debiendo al AYA, no 

quedo debiendo nada, a los proveedores no se le quedo debiendo, al único que se le quedo debiendo es 

a un señor Luis Chacón, que es el que nos hace lo de los uniformes, se le quedó debiendo un millón y 

algo, fue que no se pagó, si hay anomalías con los cheques de él, todos los chuques de él fueron 

cambiados en Cañas, y él es un empresario de San José, pero le depositaron la plata de la facturas,  

igual fue con CICADEX, hay un monto de diferencia, si se le pago pero también lo mismo, como 

CICADEX es una empresa, y como no puede cambiar nadie un cheque emitido a nombre de 

CICADEX, se hizo algo peor, ya esto es con premeditación, eso del uno es como por necesidad, pero 

ya lo que viene es como más premeditado, e inclusive hay cosas que yo no puedo decirles que fue lo 

que pasó, porque yo he hecho para allá y para acá, pero no logro determinar a ciencia a cierta, como 

este cheque, que vamos a ver:  
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Pero vean el mismo cheque, para que vean, a nombre de otra persona, el mismo cheque, con un monto 

exagerado.-  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Yo me pregunto cómo lo haría, esta firma es mía, pero no es la de Carlos, yo no tengo duda de esa 

firma, si es mía, el si la reconoce, porque de feria es surdo, e4sta bien fundamentado, pero vean estos 

cheques fueron cambiados por esta firma, está a nombre de Eduardo Ocaña Arguedas, esta es una firma 

que dice Eduardo que no es de él, a pesar de la insistencia de la auditora, de que Eduardo es culpable, 
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personalmente nosotros como persona y como grupo, digo lo que yo he captado de usted, como grupo y 

personalmente, nosotros salvamos de responsabilidad a Eduardo, porque él es un servidor, es un 

trabajador que sirve, y fue embaucado, es como esta otra muchacha Alvarado, también la involucro, 

vaya cámbieme este cheque, nosotros tenemos plena seguridad, nosotros nos dimos a la tarea de 

investigar, que había comprado, que tenia de más, y el pobre esta igual que como cuando entró con 

nosotros, sigamos viendo.-  

Ya vieron la de Francisco, bueno entender no, porque yo no he entendido que paso, ahora vemos otros, 

son muchos cheques, pero ya ustedes vieron ustedes las anomalías que hay, esas anomalías no son de 

nosotros, nosotros no nos dimos cuenta, hasta que trajimos los cheques y vimos todo eso, ahí tenemos 

un informe de CICADEX, vean cuantas facturas, de CICADEX, y ningún cheque de esos fue 

cambiado, fue depositado en CICADEX, pero ahí hay una diferencia de plata, de un millón trescientos 

sesenta y cuatro mil colones, es tanto que uno puede equivocarse, yo por eso esperaba que antes de eso, 

la auditora hubiera mandado el informe al Comité de Deportes, para uno ser más preciso y más conciso 

y ayudar, a no cometer errores, puede ser que hayan errores porque es demasiado, yo se los digo, y se 

los digo con sinceridad, hemos tenido que hacer un montón de cosas para llegar al fondo de esto, esto 

de Luis Chacón, también, lo único que se le quedó debiendo a él, fue ese millón treinta y un mil 

colones, pero ahí todos esos cheques fueron cambiados en Cañas, de un señor que es empresario en San 

José, después hay una lista de cheques, ya de decir todos los casos, no, porque en su mayoría son 

parecidas, si ustedes quieren se los explico uno por uno pero son como 50, ahora, aquí hay un montón 

de cheques que no tienen respaldo, que para poder, la persona que trabaja ahí, si tiene un cheque tiene 

que pedir la factura, si es de viáticos, tiene aparecer una hoja que por cierto nosotros confeccionamos, 

porque no había nada de eso, una hoja para gastos, una hoja de liquidación y eso tiene que hacerse, 

pero yo no lo hago, eso lo hace la muchacha que trabaja ahí, yo no puedo hacerlo, el puesto es de 

confianza, absoluta, el puesto, la persona debe de ajustarse a la confianza del puesto, porque alguien se 

dejó decir, es que ustedes fueron demasiados confiados, pero eso es una mentira, si lo ven de ese lado y 

quieren ponerle algo a uno está bien, nosotros no fuimos demasiados confiados, las personas que 

estaban ahí abuzaron de la confianza del puesto, es que si se ve, hay que verlo bien, es muy fácil decir 

son culpables, porque como ustedes no van a saber todo eso, uno no maneja eso, bueno ahora han 

cambiado muchas cosas, porque yo soy de las personas que ya el error se cometió y vamos para 

adelante y vienen las correcciones, ya hay un montón de correcciones,  hay recibos donde dice cheque 

y en el mismo recibo tiene que explicarse de que cheque, tiene que decir número de cheque, tiene que 
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sacársele copia por los dos lados al cheque antes de cambiarlo, porque ya hay algo más, cada tres 

meses, vamos a pedir los cheques originales para cambiarlos, y debe ser una costumbre, antes no, pero 

ahora sí, no importa quien este en el puesto, es para sentirse tranquilo, vea ese montón de cheques, 

puede ser que hay hasta más, porque uno cuando ya tiene desconfianza hasta lo bueno ve malo, 

desgraciadamente así es, yo aparte 150 cheques, pero luego revisando, no este si está bien, este 

también, cheques cambiados por personas no autorizadas, yo me siento, y se los voy a decir, porque me 

he tragado mis palabras, delante de muchas personas, de ese jodido, chismorreo de Facebook, porque 

ahí dicen estupideces, todo el mundo dice lo que le da la gana, y hablan de las personas honestas, como 

si fueran deshonestas, por eso llegó el momento que dije, hágame el favor y a mí no me lea ninguna 

cochinada, no quiero saber de nada que pasa ahí, porque se muere uno, con nosotros vamos a hacer 

algo que no hicieron con nosotros, entreguemos esta babosada, personalmente don Carlos y yo, vamos 

a estar entregándoles, libro por libro, voy a tratar de poner al día el libro, ya vi que no es tan difícil, 

nunca nadie me explico de cómo diablos era eso, me hablaban de un libro de tesorería y yo buscaba un 

libro común y corriente, y era un jodido libro que va en computadora, y cómo diablos iba hacer yo si la 

computadora es de la oficina, eso lo hace la oficinista atrasado, ya le dije a don Carlos que me 

consiguiera todos los informes, y los voy hacer, para que cuando nosotros nos vayamos dejarlos al día, 

y Dios quiera que quien este en auditoria, o quien este, sigan vigilante, ojala le dejen un escrito, y 

vayan y entreguen y digan, hay que rendir un informe, para que las personas que lleguen ahí, don 

Marvin anda persiguiendo el puesto, si llega ahí, para que vea que no es tan fácil como la pintan, servir 

no es fácil, es muy difícil, peor aun así, pero en mano de ustedes esta si nosotros seguimos, vea yo iba a 

renunciar cuando paso esto, en el mes de enero iba a renunciar, y me llamó mi hijo de Austria, y me 

dijo,  Papá, yo nunca lo he visto, a usted doblegarse en los problemas, tiene todo mi apoyo, como hijo y 

como profesional, él fue el que me instruyo, en cómo hacer los pasos, la primera que se dio cuenta de 

eso e4n el mes de diciembre, inmediatamente fue doña Thais, no es porque a los otros no les tengamos 

confianza, deben de entenderlo, pero mi hijo me dijo, busque un miembro del Concejo y díganle, 

porque ustedes tiene que repartir esa responsabilidad porque esa responsabilidad no es de ustedes 

solamente, y le dijimos casi parecido, lo mismo, porque no puedo decir otra cosa, porque es lo mismo, 

después la señora auditora fuimos y le comunicamos, después don Lizanías, porque esa fue la 

indicación que me dio mi hijo, ustedes tienen que repartir esa responsabilidad, ya después ahí, poco a 

poco, llamamos a los interesados, los llamamos para entrevistarlos, para confirmar algunas cosas, 

nosotros no somos un tribunal, no era ni para condenar, era para conocer la opinión de cada uno de 
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ellos, inclusive hice venir al señor de San José Luis Chacón, y el gustosamente vino a reconocer las 

firmas,  y después me dejo las firmas en la cédula, para que viera que lo que decía era verdad, es muy 

fácil venir y dar un informe y llegar hasta ahí, y todo mundo puede quedar tranquilo y nadie dice nada, 

está bien, todo estaba bonito, pero cuando hay un grupo responsable, eso es lo que tiene que hacer 

decirlo, porque, porque si yo no tengo culpa no tengo porque ocultar nada, nosotros como Comité no 

tenemos ningún departamento legal, no podemos acusar a nadie, porque para acusar tiene que haber un 

abogado, nosotros no podemos acusar a nadie, porque como comité de deportes no podemos asumir 

una responsabilidad judicial, si no tenemos representante legal, porque nosotros nos vamos, y eso es un 

pleito de investigación judicial no se para cuantos años, y no se sabe a ciencia cierta cuanto es, yo 

tengo ahí un estimado, a como puede ser mucho menos, yo ahora veo todo malo, pero puede ser hasta 

menos también, pero casi todo se pagó, que es una ventaja, esa es la realidad, don Marvin ya está 

autorizado para decirle a todos los que hablan, la realidad de las cosas, ya se dio cuenta, una de las 

cosas que a mí me ha dolido mucho es usted, porque yo a usted lo he estimado sobre todas las cosas, 

porque teníamos una buena relación con su esposa, tuve a sus hijos como mis alumnos, y si no lo 

convencí de mi honestidad no tengo como convencerlo,  yo respeto la opinión de todos pero cuando 

tengo que decir algo lo digo, y cuando usted se haga cargo del Comité de Deportes, yo personalmente, 

le voy a decir esto y esto y esto, porque va a tener que sentarse, porque hay cantidad de cosas, porque 

don Carlos dijo las mitad de las cosas, porque ya el material en la calle, esto lleno de material deportivo 

y recreativo en las bodegas, ahí encurta de todo, nosotros estamos hiendo dos meses hacer actividades a 

las comunidades, porque nosotros lo que queremos es eso, yo no quiero estar en un oficina, porque no 

es mi deber estar en una oficina, quiero estar promoviendo la diversión el deporte en las comunidades, 

el principal objetivo del Comité de deportes es promover el deporte,  no es el deporte, no se puede 

enfocar uno en un solo deporte, el pleito era antes con Wagner, porque querían que nosotros les 

diéramos más a ellos porque ellos ganaban medallas, y el comité de deportes no está para ganar 

medallas, se siente bien, cuando se ganan medallas, pero no es un objetivo del Comité de Deportes, es 

promover el deporte. Les pido disculpas a cada uno de ustedes, si los he ofendido, pero cuando tengo 

que hablar me gusta ser claro y preciso, nunca me van a oír hablar en la calle, si tengo que decir algo se 

lo digo a la persona.-  

Muchas gracias, nosotros hemos tratado de ordenar esto, vamos a llegar hasta el final, y si ustedes 

tienen la conciencia de nombrarlos otra vez, yo sí voy aceptar, si tienen la confianza, tengo previsto, 

dar un informe, antes de que nosotros nos vayamos, hacer un corte y hacer el informe, ya lo estoy 
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preparando, el informe del 2014, no me gusta cometer los mismo errores, es mi obligación, nosotros no 

podemos pagar un contador ni un auditor, porque se pasaría el presupuesto, pero si la Municipalidad si 

podía ayudar, y al igual que la auditora hace auditorías tal vez la contadora puede llegar una vez al mes, 

a revisar los papeles para ver cómo van, una revisión general, la vez pasada lo propusimos, y diay tal 

vez es posible.-  

 

Regidora Thais Ocampo Campos  

Buenas noches a todos, duele ver que estas cosas sucedan, lo estamos viendo también en las noticias, 

todo lo que esta pasando en el hospital Calderón Guardia, este señor firmaba, confianza, y así pasa, a 

veces a uno le pasan en las reuniones y uno firma con confianza, duele, porque ustedes son personas, 

que han hecho un trabajo honesto, un trabajo a honoren, esto también lo vemos en las comisiones de 

fiestas, llegan a trabajar a honoren, y cuanto sacrificio para no dar un informe en rojo, yo creo que 

aunque la ley, no lo permita, ya es necesario, que un comité que trabaja con ochenta millones, no es  de 

estar en manos de una secretaria, y se le debe dar un cuerpo de un administrador, es lo que yo veo para 

que esto se maneje, una junta directiva para que llegue a sesionar y no tenga que andar en esto, fui 

testigo cuando don Carlos y don Herbert llegaron a mí casa en diciembre, afectadísimos, a mí me 

preocupo, sabemos que ellos no están bien de salud, y estas cosas afectan demasiado a la persona, y 

para que estén en un puesto que no están obteniendo nada, y lo único que hacen es servir a la 

comunidad, y que vengan a sufrir estas consecuencias, con personas de malas costumbres, de ver estas 

cosas acá, uno se pone a pensar que como hay personas que le mueve lo material, que no saben las 

consecuencias que van a sufrir toda una vida por el error que cometieron, y que no lo piensen verdad, 

estas cosas del hospital, todo se mueve con el mismo interés, que es tomar los recursos que nos les 

pertenecen, compañeros si les digo, que nos duele lo que esta muchacha con toda confianza, la 

admiraba mucho, porque era muy atenta, uno llegaba a reuniones, y ella era demasiado atenta, me dolía 

también, porque uno sentía aprecio y cariño hacia esa persona, si compañeros ver como se le da cuerpo 

profesional a este asunto, ojala más que todo con un contador, que uno le pueda estar llevando todo, 

pero esa plata si debe sacarse para pagarle a esa persona, y una secretaria con puesto de administradora, 

ojala con algún estudio en esta área, podemos ver varias organizaciones que trabajan así, como el hogar 

de ancianos, tienen su junta directiva pero también su administrador,   yo los felicito por la valentía de 

ustedes, son valientes en darnos este informe, en esto yo creo que nos han demostrado la claridad de su 

actuar, y si la auditora tendrá que tomar las medidas, darnos un informe, creo que ahí también falto lo 
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de la mesa de billar que ustedes me habían dicho también, esperaríamos el informe de la auditora, y de 

mí parte, si mi cariño para ustedes, les tengo plena confianza, sabemos que ustedes no son los que han 

utilizado, y tranquilos, entonces llevemos todo con calma y decirles gracias por el informe, nos quedó 

muy claro, ya los compañeros se enteraron de la situación, porque era dime y te diré, pero ya está claro 

el asunto. Muchas gracias.-  

 

Regidora Amelita Gutiérrez Reyes  

Buenas noches a todos los presentes, yo casi no hablo, pero estoy impresionada, de ver como tienen 

cosas para todo, para los niños, y saber que nosotros mismos podemos ayudar, y impactada de ver, esto 

que les está pasando, quiero felicitarlos, y ver la honradez suya, y sigan adelante, porque unas personas 

como ustedes demuestran la honradez, y es cierto hay que dar la cara en todo momento.-  

 

Regidor Nelson Delgado Cabezas  

La verdad con ese informe que nos han presentado, nos llena mucho de satisfacción, es un informe 

claro, no deja ninguna duda, y por lo tanto felicitarlo, por ese informe, pero recibimos el primer 

informe del Comité de Deportes y también estuvo la auditora, y ahí fue donde se empezó hacer bien las 

cosas, anteriormente hemos estado muchas veces, el Comité anterior, y la verdad que nunca ellos 

quisieron venir a brindar ningún informe, estoy con ustedes, no tengo la menor duda, de su trabajo y 

dedicación, darles las gracias a todos ustedes y créanme que estoy con ustedes.-  

 

Carlos Corella Madrigal, presidente del Comité de Deportes.  

Esto nos da un poquito más de coraje, para terminar lo pendiente, ya el próximo mes tenemos de lo que 

viene de los juegos y organizar San Carlos 2015, y ver como salimos de esto, ya que dimos un rescate 

de los juegos, y de los cuales fueron beneficiadas instituciones, vimos bastante orden en estos juegos, y 

aparte de esto a mí se me olvidaba en la parte del informe de labores también tenemos para el que 

guste, la practica que tenemos ahorita, ya compramos un equipo de béisbol, softbol también porque se 

pueden usar en la cancha de béisbol también, muchas gracias por todo y estamos para servirle en lo que 

ustedes tengan presente.-  

 

Marvin Álvarez.  
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Buenas noches a todo los miembros del Concejo Municipal, gracias por el espaci8o, básicamente es un 

derecho de respuesta, y es para decirle a don Herbert, en particular, que nunca he duda de su 

honorabilidad, ni su honestidad, al igual que el resto de los miembros, que lo que hemos tenido 

básicamente son discrepancias en cuestiones operativas, usted dice una cosa y yo digo otra, por lo 

menos doy mi criterio, aquí, se muestra obviamente el dolo de parte de una persona, la cual se le dio 

mucha confianza o exceso de confianza o a nivel particular, yo Marvin Álvarez,  tal vez alguna 

actuación o situación de tipo oficial, son fondos públicos, ustedes no tienen culpa, por lo menos en lo 

que se presenta en este informe, esta embaucados en esto, pero si deberían de ver esta situación para 

librarse de esa culpa que ustedes no tienen, si me hubiera gustado que en este informe se invitaran a 

más personas, para evitar esto que dice don Herbert que si ando diciendo,   por lo menos con don 

Herbert y con Greis siempre han sido cuestiones de discrepancias, y también para su información don 

Herbert me gustaría estar en el puesto suyo,  pero yo tengo un ´puesto similar al suyo en una 

Asociación de mi Barrio entonces me impide trabajar en otro tipo de situación de estas. Muchas 

Gracias.-  

 

ACUERDO N°2  Extraord. 328-2014 

SE ACUERDA DAR POR RECIBIDO EL INFORME PRESENTADO POR EL COMITÉ DE 

DEPORTES Y RECREACIÓN DE CAÑAS. APROBADO POR UNANIMIDAD.   

 

Síndico Carlos Corella Madrigal  

Es sobre la situación de que no lo metimos en un proceso de fiscalía, por razón de que en el careo tuvo 

dos cartas, una de renuncia y otra de despido nosotros le dimos la oportunidad, porque ustedes saben 

que a veces las cosas se manejan en la parte interna, ella escogió renuncia aunque acepto todo, ya 

nosotros no podemos entrar judicialmente porque hay una carta de renuncia, sería brincarnos la parte 

legal, ya ahora le tocara a la auditora que ella sí puede aplicar como usted lo dice en la parte fiscal, para 

que eso entre en un juicio. Muchas gracias.-  

 

Se  da por  concluida la sesión al ser  las diecinueve  horas con cuarenta y un minutos. 

    

Nelsón Delgado Cabezas                                                                   Melissa Espinoza Mejía                            

   Presidente Municipal                                                                Secretaria del  Concejo Municipal                                  


